Betreff:

Namensfindung für die Pfitznerstraße.

Antragstext:

Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN zum Antrag Namensfindung für die Pfitznerstr. vom 03.06.20 zur Sitzung des Ortsbeirates Nordost am 26.08.2020

Am 13.02.2020 hat die Stadtverordnetenversammlung die Umbenennung der Pfitznerstr. beschlossen. Damit ist der Ortsbeirat aufgerufen, einen neuen Namen für die Straße zu benennen. Wir GRÜNE hatten uns für die Beteiligung der Anwohner*innen bei der Namensfindung ausgesprochen. Bedingt durch die Covid 19 Pandemie und daraus resultierenden Maßnahmen war eine Einbeziehung der Anwohner*innen leider nicht möglich.

Dem Ortsbeirat ist für den Namensvorschlag durch den Beschluss der Stadtverordneten eine Frist bis zur Sommerpause gesetzt. Die Vorschläge des Ortsbeirates für einen neuen Namen liegen auf dem Tisch. Diese wurden bereits schriftlich von Anwohner*innen aufgegriffen, eingebracht und ihnen wurde auch nicht widersprochen.

Mit Schreiben vom 6.8.2020 teilt das Dezernat mit, dass der Beschluss des OBR vom 3.6.2020 die Pfitznerstr. in Johannes-Brahms-Str. umzubenennen nicht vollzogen werden kann, weil bereits der Brahmsweg im Ortsbezirk existiert

Der OBR möge daher zur Namensfindung beschließen:

- Der Ortsbeirat Nordost schlägt für die Umbenennung der Pfitznerstr. den Namen der Komponistin Fanny Hensel vor. Der neue Straßenname soll Fanny-Hensel-Str. lauten
- Begründung erfolgt mündlich!

Wiesbaden, 18.08.2020